

Schalung 2. Decke hat begonnen

Letzte Woche konnte das letzte Drittel der Erdgeschossbodenplatte betoniert werden. Parallel wurden weiter Wände und der Aufzugsschacht geschalt und bewehrt.



An der Schalung des Aufzugsschachtes im Erdgeschoss wird letzte Hand angelegt, damit die Wände betoniert werden können.

Nachdem sich der Krankenstand auf der Baustelle wieder gebessert hat, konnten die Poliere Urschat und Harambasic bereits mit der Schalung von Teilen der 2. Decke beginnen.



Teile der Decke über dem Erdgeschoss sind bereits geschalt, so dass in der nächsten Woche die „Eisenbieger“ die Bewehrung einbringen können.